

Premios Navantia: Reconocimiento a la innovación, la sostenibilidad, la diversidad y la cultura marítima

- **Belén Gualda, presidenta de la SEPI: "Tenemos todos los elementos para ser líderes en Europa a largo plazo."**
- **Ricardo Domínguez, presidente de Navantia: "Navantia es liderazgo tecnológico y capacidad de adaptación. Desde el punto de vista tecnológico, industrial y humano, estamos preparados para dar respuesta a las necesidades del país".**
- **La empresa pública de defensa, construcción naval y energías verdes concede sus primeros premios al chef Angel León, Multiverse Computing, beUnicoos, Wista Spain, Forética y monodon by Navantia.**

Madrid, 24 de abril de 2025.- Con motivo del 20 aniversario de su creación como compañía, Navantia, parte del Grupo Sepi, ha celebrado este jueves la primera edición de los Premios Navantia, destinados a reconocer el talento, la innovación, la sostenibilidad y la diversidad en el ámbito naval y en las energías verdes, así como la promoción de la cultura marítima.

La ceremonia de entrega ha tenido lugar en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía (Madrid), con la participación de la presidenta de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, Belén Gualda, que ha clausurado el evento, y del presidente de Navantia, Ricardo Domínguez.

"Tenemos todos los elementos para ser líderes en Europa, con planes estratégicos a largo plazo, donde el desarrollo tecnológico y la innovación sean nuestro fuerte, recogiendo el fruto de la inversión y escalando lo ya invertido", ha expresado Belén Gualda.

"Navantia es liderazgo tecnológico y capacidad de adaptación a los desafíos. El mundo de 2025 no es el que preveíamos hace 20 años, pero entre todos hemos construido una Navantia que está preparada para el futuro. Desde el punto de vista tecnológico, industrial y humano, estamos preparados para dar respuesta a las necesidades del país", ha señalado Ricardo Domínguez.

Los seis ganadores de los Premios Navantia son un claro ejemplo de organizaciones punteras y líderes en diferentes ámbitos y han demostrado un compromiso excepcional con la innovación, la sostenibilidad y la diversidad, destacándose en sus respectivas áreas de especialización.



Desde la inteligencia artificial y la comprensión de modelos de Multiverse Computing hasta la promoción de un sector marítimo más inclusivo por parte de WISTA Spain, cada uno de los galardonados ha aportado un valor significativo al desarrollo y avance del sector naval. El premio a la difusión de la cultura marítima ha sido para Ángel León, el 'Chef del Mar'.

La dedicación de Forética a la sostenibilidad y el esfuerzo de beUnicoos por fomentar las habilidades STEM en edades tempranas también han sido reconocidos como ejemplos de liderazgo hacia un futuro más seguro y sostenible.

Por último, se ha concedido un premio especial a un equipo de Navantia, que ha recaído en *monodon*, la célula de innovación radical de la compañía.

Ganadores de los Premios Navantia

- **Premio Navantia a la Difusión de la Cultura de la Mar:**

Concedido a Ángel León, el "Chef del mar", por su innovación gastronómica utilizando nuevos ingredientes marinos que reducen la presión pesquera y fomentan la sostenibilidad de los océanos. Ha entregado el premio la secretaria de Estado de Industria, Rebeca Torró Soler. "Sin duda -expresó el chef del restaurante Aponiente- este premio es muy emocionante para mí. Es un honor que una empresa tan innovadora e importante para la economía de Cádiz se fije en nuestro trabajo. Como siempre digo, solo soy un aprendiz y aún nos queda mucho por aprender del mar."

- **Premio Navantia a la Promoción del Talento Innovador:**

Concedido a Multiverse Computing, por su intenso trabajo en la transformación digital del sector naval a través de la computación cuántica y la ciberseguridad. Ha entregado el premio la secretaria de Estado y directora del Centro Nacional de Inteligencia (CNI), Esperanza Casteleiro Llamazares. Ha recogido el galardón Enrique Lizaso, Chief Executive Officer de la compañía: "Este premio reconoce nuestra innovación en inteligencia artificial y, en particular, en la comprensión de modelos, una tecnología que permite reducir costes computacionales, reforzar la seguridad y facilitar el despliegue en entornos con recursos limitados. Es un orgullo colaborar con Navantia y aportar valor tangible al sector naval y defensa", ha declarado Lizaso.

- **Premio Navantia a la Diversidad:**

Concedido a WISTA Spain, la delegación española de la organización Women's International Shipping & Trading Association, por su dedicación a promover la equidad en el sector marítimo y portuario. El premio lo ha entregado la secretaria de Estado de Defensa, Amparo Valcarce García y lo ha recogido Mercedes Duch, miembro fundador y de la junta directiva de WISTA Spain: "Este premio refleja el compromiso compartido por Navantia y Wista Spain de construir un sector marítimo más diverso, inclusivo y lleno de oportunidades para todos. Sigamos avanzando

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

Carolina Jiménez: cjimenez@navantia.es 600905518

Esther Benito: ebenito@navantia.es 690109243



juntos hacia un futuro más equitativo”, ha expresado Duch.

- **Premio Navantia a la Sostenibilidad:**

Concedido a la organización sin ánimo de lucro Forética por liderar y promover iniciativas que impulsan la colaboración público-privada, construyendo alianzas que permiten alcanzar un modelo de desarrollo sostenible. El premio lo ha entregado el director general de Estrategia e Innovación de la Industria de Defensa, teniente general Miguel Ivorra. El encargado de recogerlo ha sido Germán Granda, director general de Forética. “Trabajamos desde hace más de 25 años para impulsar la transformación empresarial sostenible. En un momento clave para promover una transición justa y ambiciosa, recibir este reconocimiento por parte de Navantia, uno de nuestros socios especialmente activos y comprometidos con la sostenibilidad, es un honor y una motivación para seguir avanzando con más fuerza en este camino común”, ha declarado Granda.

- **Premio Navantia a la Promoción de Habilidades STEM en edades tempranas:**

Otorgado a la plataforma educativa beUnicoos por su impacto social y su trabajo en la divulgación científica altruista, que democratiza la educación STEM con un enfoque innovador. Ha entregado el premio la secretaria general de Innovación, Teresa Riesgo Alcaide y lo han recogido los cofundadores de beUnicoos, David Calle y Francisco Alcaraz. “Me hace especial ilusión recibir este premio, porque creo firmemente que el talento del futuro se cultiva desde muy pequeños. Gracias por confiar en nuestro proyecto y por visibilizar la importancia de la educación STEM”, ha expresado David Calle.

- **Premio Especial Navantia:**

Concedido a la célula de Deep Tech *monodon* by Navantia por su compromiso con la innovación disruptiva en campos como la fotónica cuántica y la robótica bioinspirada con aplicaciones duales. Ha entregado el premio la presidenta de SEPI Belén Gualda y lo ha recogido Patricia Sierra, Head of *monodon*. “Estamos muy agradecidos por recibir este premio, aunque nos gustaría compartirlo con toda la plantilla de Navantia. Si algo tenemos claro, es que avanzar y alcanzar hitos que conviertan a Navantia en una empresa competitiva a escala internacional se logra gracias al trabajo en equipo. Es un privilegio pertenecer a una empresa con tanto talento, compromiso y entusiasmo”, ha explicado Sierra.

Sobre Navantia:

Con una historia de más de 300 años ligada a la construcción de buques para la Armada, Navantia es una empresa de tecnología pública y estratégica para la defensa de España. Sus áreas de especialización van desde la construcción naval (de superficie y submarina), al diseño e integración de

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

Carolina Jiménez: cjimenez@navantia.es 600905518

Esther Benito: ebenito@navantia.es 690109243



Navantia



sistemas de alto contenido tecnológico y el apoyo al ciclo de vida y servicios de alto valor añadido. Adicionalmente, con su marca Navantia Seanergies, es un proveedor global para el desarrollo de la energía eólica marina y otras energías verdes como el hidrógeno. Navantia emplea en España a cerca de 4.000 personas de manera directa, principalmente en sus sedes de Ferrol y Fene (A Coruña), Puerto, Real, San Fernando, Cádiz y Rota (Cádiz), Cartagena (Región de Murcia) y Madrid.

Comprometida con la construcción de un futuro seguro y sostenible mediante la excelencia tecnológica y la colaboración industrial, Navantia tiene contratos con Gobiernos, y compañías de todo el mundo y lazos con universidades y centros tecnológicos y académicos. Por su responsabilidad social como empresa pública y como empresa tractora de todo un ecosistema industrial, contribuye a la sostenibilidad y la innovación con su compromiso diario con las personas y el planeta, con prácticas responsables desde el punto de vista laboral, medioambiental y del desarrollo económico y tecnológico viable regional, nacional e internacionalmente. Está participada por la Sociedad Española de Participaciones Industriales (SEPI, adscrita al Ministerio de Hacienda y Función Pública de España) en un 100%.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

Carolina Jiménez: cjimenez@navantia.es 600905518

Esther Benito: ebenito@navantia.es 690109243